
 
 
  
Das Projekt zum Ersatz der Turnhalle «Sunneberg» schreitet voran 
 
Grosse Möglichkeiten auf engem Raum! 
 
Die Mitglieder der Planungskommission und die Fachberater haben im ersten Halbjahr die 
verschiedenen Inputs der Schule, der Vereine, des BASPO (Bundesamt für Sport) und Abteilung 
Liegenschaften der Gemeinde zu Papier gebracht. So konnten durch den Verein IG Sporthalle als 
Vertreter der Dorfvereine und die Bedarfsabklärung der Schule viele gute Ideen in die 
Vorabklärungen eingebacht werden. 
 
Die Auswertungen zeigen, dass es sinnvoll ist das Schulareal ganzheitlich zu betrachten, da die 
Platzverhältnisse knapp sind. Der Gemeinderat hat den Fachberater für Sporthallenplanung 
beauftragt, die Machbarkeit zu prüfen. Der Bau einer Doppelhalle ist auf dem bestehenden Areal 
möglich, aber an jedem Standort ist der Bau einer Turnhalle sehr anspruchsvoll.  
 
Die Analysen zeigen, dass eine 3-fach Sporthalle mit einem Erhalt der Spielwiese, des Hartplatzes und 
der Laufbahn nicht realisierbar ist. So wird in Absprache mit den Vertretern der Schule und dem 
Verein IG Sporthalle eine Planung einer Doppelhalle B vorangetrieben. Die Doppelhalle B eignet sich 
für den Schulbetrieb und für verschiedene Sportarten, wie Handball, Hallenfussball, Unihockey usw. 
und ermöglicht allen Nutzern einen modernen Sportbetrieb. 
 
Wie geht’s nun weiter? 
 
Die vom Gemeinderat eingeladenen fünf Planerteams sind nun an der Ausarbeitung der 
Projektstudien. Alle diese Planer verfügen über Referenzen im Sporthallenbau. Nach den 
Sommerferien wurden den Teams, anlässlich einer Begehung auf der Schulanlage, die örtlichen 
Gegebenheiten erläutert. Danach haben die Teams Zeit bis Anfangs Dezember 2019 die 
Projektstudien einzureichen. Anschliessend werden die Studien durch die Planungskommission 
bewertet.  
 
Die breite Aufstellung der Planungskommission mit Mitgliedern aus dem Gemeinderat, der Schule, 
dem Verein IG Sporthalle und der Fachplanung erweist sich als sehr konstruktiv. Alle Beteiligten sind 
überzeugt, dass diese zu einer guten Lösung führen wird. 
 
Zitat der Fachplanung: Eine Sporthalle wird nicht für die Schule oder die Vereine gebaut, sondern für 
die Bevölkerung!  
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